
REQUEIRIMENTO No 114/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre o valor repassado pelo Governo Federal para o CAPS – Centro de
Apoio Psicossocial

 

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Secretário de Saúde deste Município, solicitando-lhe
prestar a esta Casa informações sobre a verba recebida do Governo Federal para
implantação do CAPS – Centro de Apoio Psicossocial.

 

JUSTIFICATIVA

Conforme publicado no Jornal Ouvidor, do dia 28 de setembro de 2018, na Edição 1194, o
Secretário Municipal de Saúde afirmou que “O psicossocial também é feito pelos
enfermeiros e clínico geral, que se necessário, pode receitar medicamentos de uso continuo
ao paciente que já realiza um tratamento antigo, somente o que é urgente é direcionado
para o psicólogo”.

No entanto, resolvi apresentar esta proposição devido ao aumento de casos de depressão no
Município e ao crescente número de dependentes químicos, tendo em vista que a
dependência química envolve aspectos biopsicossociais, que alteram a rotina de toda
sociedade, causando danos irreparáveis na família e sociedade em geral.

De se mencionar que aumentou, nos últimos meses, o número de morte por suicídio,
tornando, assim, imprescindível a implantação do CAPS no Município, para combater e
reduzir estes números, tratando os que necessitam deste serviço tão importante.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para toda população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

 

Santa Isabel, 4 de outubro de 2018.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora
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